



La investigación se refiere a una presunta estafa con criptomoneda.

Justicia argentina pide información sobre teléfono de Milei por el caso \$LIBRA

Compañías de telefonía móvil deberán informar sobre líneas del presidente.

El fiscal argentino Eduardo Taiano solicitó ayer a las principales compañías de telefonía móvil que informen sobre las líneas registradas a nombre del presidente, Javier Milei, y otros implicados en la causa \$LIBRA, una investigación por presunta estafa vinculada al lanzamiento de una

criptomoneda homónima.

Taiano requirió a las compañías celulares AMX Argentina SA, Telecom Personal SA y Telefónica Móviles de Argentina SA que informen las titularidades -desde enero de 2025- de las líneas correspondientes a Milei, su hermana y secretaria general de la Presidencia,

Karina Milei, y los imputados Mauricio Novelli, empresario vinculado al mundo cripto; Sergio Morales, exasesor de la Comisión Nacional de Valores; y Manuel Terrones Godoy, uno de los socios fundadores del foro Tech Forum.

La solicitud fue realizada a requerimiento de uno de los denunciantes, Martín Romeo, con la intención de entrecruzar llamadas que permitan reconstruir la preparación y promoción de la criptomoneda.